

VENTE PUBLIQUE PAR APPEL-D'OFFRES / PUBLIC SALE BY CLOSED BID

SECTEUR/SECTOR:	CAMPUS DE Campbellton	
NO. DE LOT/LOT NUMBER:	CCNB25-CP06	
DATE D'ÉCHÉANCE/CLOSING DATE:	Le 8 décembre 2025 à 16h00 /	
	decemberr 8th 2025 at 4pm	

ITEM

ARTICLE:	Machine de découpe de placage	
MARQUE/BRAND:	CASATI MACCHINE	
NO DE SÉRIE / SERIAL NUMBER:	GOH2650/0603018	
ANNÉE / YEAR:	2006	
NUMÉRO DE MODÈLE/MODEL NUMBER:	GOH 2650	
FABRIQUANT /MANUFACTURER:	Casati Macchine Srl – Italy	

Le CCNB veut se départir d'une pièce d'équipement qui n'est plus requise pour sa formation. Il s'agit d'une **« Machine de découpe de placage »** Vous trouverez en annexe, une photo de cette pièce d'équipement en date du 13 Novembre.

Celle-ci sera vendue <u>telle quelle et sans garantie</u>.

Si vous êtes intéressé, veuillez soumettre une soumission par l'entremise du « Formulaire d'offre CCNB25-CP06 » en annexe à l'adresse <u>approvisionnement-procurement@ccnb.ca</u>. La plus haute soumission reçue à la date d'échéance obtiendra la pièce d'équipement. Veuillez noter que des offres <u>moins de 15 000 \$</u> ne seront pas considérées.

CCNB wants to get rid of a piece of equipment which is no longer required for its training purposes. It is a **«** CASATI veneer guillotine cutter **»** You will find annexed, picture taken on October 13th of this piece of equipment.

This piece of equipment will be sold <u>as is, where is and without warranty</u>.

If you are interested, please submit a bid to approvisionnement-procurement@ccnb.ca by using the attached document **« Bidding form CCNB25-CP05 »**. The highest bid received at the closing date will be awarded the sale. **Please note that bids** below \$15 000 will not be considered.









2025/11/24



VENTE PAR APPEL D'OFFRE

FORMULAIRE - OFFRE SCELLÉE

Date d'échéance : le 8 décembre 2025 à 16h00

No. référence (lot)	Description de l'item	Montant de l'offre*
CCNB25-ĆP06	Machine de découpe de placage	15000\$
Je,	, accepte tel que prése	
J'accepte égalemer démarches de la liv	(x) montant(s) indiqué dans la case Montaint la condition de l'item (items) et pre raison à mes frais à l'intérieur de 5 (cinq soumissionnaire choisi.	endra en charge les
*Veuillez noter que	des offres de moins de 15 000 \$ ne seront	pas acceptées.
montant de l'offre (rous êtes informé que vous êtes le soum plus TVH) devra être versé dans un délai moyens de paiements acceptés sont :	
 Par carte de o 	débit, carte de crédit (Visa ou Mastercard) (ou comptant.
-	e n'est pas versée dans le délai prescrit l'offre et de passer au prochain soumis	-
VEUILLEZ ACHEMIN PROCUREMENT@C	ER VOTRE OFFRE PAR COURRIEL À : <u>APPR</u> CNB.CA	ROVISIONNEMENT-
Nom du soumission	naire :	<u></u>
Courriel :		<u></u>
Téléphone :		